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В настоящей работе анализируются международно-правовые аспекты интеграционных процессов, реализуемых 
на африканском континенте. Путь сближения, в том числе правового, имеет различные формы и протекает в различных 
сферах социальной действительности и географических регионах с разной степенью интенсивности. Представленный 
в работе анализ процессов правового сближения в африканском регионе с использованием международно-правово-
го метода интеграции основан на уникальном сочетании интеграционных и дезинтеграционных факторов. В основе 
объединения африканских государств с помощью международно-правовых средств лежит европейский сценарий 
интеграции, отличающийся экономической направленностью и постепенным переходом от коммунитарного уровня 
сотрудничества к союзному — с построением метаинтеграционных конструкций. В какой-то степени этот процесс явля-
ется абсолютно естественным и не имеющим альтернатив.
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This paper analyzes the international legal aspects of the integration processes implemented on the African continent.
The path of rapprochement, including the legal one, takes various forms and proceeds in various spheres of social reality and 
geographical regions with varying degrees of intensity. The analysis of legal approximation processes in the African region 
presented in the work using the international legal integration method is based on a unique combination of integration and 
disintegration factors. The unification of African states through international legal means is based on the European integration 
scenario, which is characterized by an economic focus and a gradual transition from a communitarian level of cooperation to 
a union level — with the construction of meta-integration structures. To some extent, this process is completely natural and 
without alternatives.
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